



9月 保育園だより

令和5年9月号 社会福祉法人晋栄福祉会
新福島ちどり保育園
担当：井星 夏海

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。8月は、プールや水あそび、夏まつり等の夏ならではのあそびを楽しみ、園内では元気な声が響いていました。9月は運動会に向けての活動が増えてきます。疲れが出やすくなる時期なので、睡眠や休息を十分に摂るようにし、体調を崩さないように心がけましょう。

9月の行事予定

- 1日(金) 880万人避難訓練
- 12日(火) 乳児身体測定
- 13日(水) 幼児身体測定
- 21日(木) お楽しみ会
- 22日(金) 絵本シアター・貸し出し
- 28日(木) ミニ音楽会

運動会予行練習について

- | | |
|----------|----------|
| <2・3歳児> | <4・5歳児> |
| 9月1日(金) | |
| 9月12日(火) | 9月13日(水) |
| 9月19日(火) | 9月20日(水) |
| 9月26日(火) | 9月27日(水) |

※9:00までに登園のご協力をお願いします。

運動会について

- 日程：10月7日(土)
- 場所：野田小学校体育館
- ※雨天決行
- 時間：2・3歳児の部
9:00~10:15頃
- 4・5歳児の部
10:50~12:30頃
- 服装：2歳児
白半袖Tシャツ・黒か紺のズボン
- 3・4・5歳児
体操服上下
- ※詳細は、後日手紙を配布します。

防災の日

9月1日は防災の日です。大阪府では毎年、880万人避難訓練が行われています。災害はいつ起こるかわかりません。園内でも訓練を継続し、子どもたちにも命の大切さや身の守り方を繰り返し伝えていきたいと思っております。ご家庭でも災害について、話し合ってみてください。



子どもたちの人気者★

卒園児のお友だちが持って来てくれたニジロクワガタの幼虫が成虫になりました。登降園時に虫かごを覗き、「ゼリー食べてるね」「動いてるね。」と目をキラキラさせながら、興味津々に観察している子どもたちです。



地藏盆

8月24日(木)に地域の地藏盆があり、お参りに行ってきました。「おはようございます。」と元気な声で挨拶をし、お地藏さんの前に立つと小さな手を合わせて、静かにお願いをしていました。



夏まつり



玄関先には、子どもたちの作った可愛いちょうちんがたくさん並ぶ中、保育者や友だちと協力して完成させた出し物を使用し、みんなで夏まつりを行いました。「いらっしゃいませ。」「どれにしますか?」と年長児がお店番をしてくれ、年下の友だちに優しく接する姿も見られました。行事を通して年齢の枠を超えて、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



安田式運動あそび



今年度2回目の安田式運動あそびがあり、坂西先生が来て下さり、今回は10月の運動会に向けて職員も研修の中で指導してもらいましたが、子どもたちもいきいきと参加しており、友だちと体を動かすことを楽しんだり、できたことに喜びを感じ、嬉しそうにする姿が見られました。これからさまざまなことにチャレンジしていけるよう繰り返し、日々のあそびに取り入れていきたいと思っております。





食育活動を通して



8月7日(月)に、4・5歳児でとうもろこしの皮むきを行いました。食材に触れると「大きい!」「粒がたくさんあるね。」と友だちや保育者に気付いたことを伝えながら、一緒に楽しむ姿がありました。

8月21日(月)は、2~5歳児でクッキー作りを行いました。生地の感触を楽しみながら型抜きをしてさまざまな形にしたりと作ることを楽しんでおり、完成したものがおやつで出てくると、嬉しそうに食べていました。引き続き、さまざまな食材に興味を持てるよう、食育活動を楽しんでいきたいと思いま



誕生日会・平和の集い



8月9日(水)に8月の誕生日会と平和の集いを行いました。誕生児の子どもたちは、友だちや保育者にお祝いしてもらおうと、笑顔で「ありがとう。」と嬉しそうにする姿が見られました。平和の集いでは、絵本「へいわってすてきだね」をシアターで見たり、戦時食クイズを通して、命の大切さや食べられることへの有難さを感じることができました。子どもたちにとっては少し難しい話かもしれませんが、みんなで平和について考えることができた良い機会になりました。



プール・水あそびじまい



7月からスタートした水あそびも終わりを迎えました。初めの頃は、水がかかることに不安を感じる子もいましたが、水に触れる中で顔がつけられるようになったり水の中を歩いたり、全身を使って水あそびを楽しめるようになりました。最終日は、水風船や宝探しをしたりと保育者や友だちと関わりを持ちながら、さまざまなあそびを楽しみました。あそびを通してできることも増え、一人ひとりメダルを受け取る嬉しそうにする姿が見られました。



クラスだより

あさひ組 (0歳児)

暑い日がつづき、体調を崩す子どももいましたが、水分補給や休息を促すことで今は元気に過ごしています。友だちや保育者への興味が深まり、いないいないばあ等を真似て、やりとりを楽しんでいます。絵本にも興味が湧いてきたようで、「あーそーぼ」など同じセリフが続く絵本を読むと、セリフに合わせて体を上下に揺らしたりして、楽しんで見えています。今月は散歩に出掛け、秋の自然に触れる機会を沢山作っていきます。

<目標>身近な自然に触れ、戸外あそびを楽しむ。



ひかり組 (1歳児)

水遊びや夏祭りなど夏の行事を楽しんでいた子どもたち。楽しいことを身振りや声に出して保育者に伝えてくれたり、友だち同士で関わることも楽しんでいました。また、友だちと一緒に歌を歌う事も楽しみ、曲に合わせて体を揺らしたり、手を振ったりなど自分なりに参加しています。

これからの時期は涼しくなるので散歩に出掛け自然に触れ、たくさん体を動かしたいと思います。

<目標>自然に触れながら、友だちと散歩を楽しむ。



にじ組 (2歳児)

夏まつりや水あそびを通して、異年齢での関わりや友だちとあそぶ楽しさへの興味が深まったように感じます。水あそびじまいでは初めて大きいプールに入り、ほし組の友だちを真似て顔に水をかけたり、おしりをつけてバタ足を楽しんでいました。一つ上のクラスと関わることで、新しいことに挑戦する気持ちが育まれ、運動会の練習に意欲的に取り組めるようになっていきます。

<目標>友だちと運動会の競技を楽しむ。



ほし組 (3歳児)

プールあそびや夏まつりなどの行事を通して、一段と頼もしくなった子どもたち。先日の参観では、親子で楽しい時間を過ごしていただけたのなら幸いです。盆明けのお忙しいタイミングでの実施にもかかわらず、ご参加くださり有難うございました。「クラスの友だちと一緒に、運動会に向けて楽しく練習する」を次の目標に、みんなで力をあわせて頑張ります。

<目標>暑さに負けず、クラスのみならず楽しく運動会の練習に取り組む。



そら組 (4歳児)

クラスの枠を越えて、夏まつりや水あそび(プール)等の季節の行事を楽しみました。友だちとかかわりながら自分の思いを伝え、年下の友だちにも優しく接する姿も見られました。プールでは、ビート板を使って泳ぐことにも挑戦したりと、苦手なことにも積極的にチャレンジしていました。今月からはおひるねがなくなり、午後の活動が始まります。生活のリズムを整えていき、運動会に向けて友だちと一緒に楽しく、体を動かしていきたいです。

<目標>友だちと力を合わせて、体を動かしたり表現することを楽しむ。



ゆめ組 (5歳児)

暑い日が続いていますが、子どもたちは元気に過ごしています。夏祭りでは店のお当番さんになり、年下の友だちに対して目線を合わせて話したり、友だちと協力して1つのことをやり遂げることに、達成感を感じる様子が見られました。今月は保育園最後の運動会に向けてクラスが1つになり、友だちと体を動かしながら楽しんで練習していきたいです。

<目標>それぞれの目標を持ち、運動会に向けて体を動かすことを楽しむ。

